



Viele Franzosen wollen über das lange Himmelfahrtswochenende verreisen. Der Verkehr wird entsprechend belastet sein.

Am Freitag, 27. Mai, gibt es für alle Schülerinnen und Schüler in Frankreich einen unterrichtsfreien Tag. Das bedeutet für sie und einen Teil ihrer Eltern ein viertägiges Wochenende. Anlässlich dieser Kurzferien werden viele grosse Verkehrsachsen am Donnerstag für die Abreise und am Sonntag für die Rückreise sehr stark belastet sein. Hier sind die Prognosen:

Donnerstag, 26. Mai 2022

Der Tag wird für die Abreise aus den grossen Städten als rot eingestuft. Es wird empfohlen, die großen Metropolen bis zum Mittag zu verlassen oder durchquert zu haben.

Freitag, 27. Mai 2022

Der Tag wird in beiden Fahrtrichtungen als unbedenklich eingestuft.

Samstag, 28. Mai 2022

Der Tag wird in beiden Fahrtrichtungen als unbedenklich eingestuft.

Sonntag, 29. Mai 2022

Der Tag wird für die Rückreise in die grossen Städte als sehr schwierig eingestuft. Die nationale Verkehrsvorhersage Bison Futé zeigt sogar die schwarze Flagge und ruft die höchste Warnstufe aus. Es wird empfohlen, bis zum Mittag in die großen Städte zurückzukehren.



Légende :

- [Green square] Circulation habituelle
- [Yellow square] Circulation difficile
- [Red square] Circulation très difficile
- [Black square] Circulation extrêmement difficile

Départs : Vers les lieux de villégiature

Retours : Depuis les lieux de villégiature



Légende :

- [Green square] Circulation habituelle
- [Yellow square] Circulation difficile
- [Red square] Circulation très difficile
- [Black square] Circulation extrêmement difficile

Départs : Vers les lieux de villégiature

Retours : Depuis les lieux de villégiature